
AG RIOM PETANQUE 

 

Samedi 16 Novembre 2024 
____________ 

 
L’assemblée générale de Riom-Pétanque s’est tenue à la Maison de quartier du Creux avec 

63 participants dont 2 membres bienfaiteurs. 

 

 Le Président a ouvert la réunion en remerciant les joueurs, les invités, et les bénévoles 

pour leur implication et leur aide. 

 

Mme Christine Pirès Beaune, député, est passée rapidement à 9h pour saluer le conseil 

d’administration et nous souhaiter une bonne saison 2025. 

 

Mme Stéphanie Flory-Dutour et M Jean-Philippe Perret, conseillers départementaux, nous 

ont rejoints à l’heure de l’apéritif pour un bon moment de convivialité durant lequel nous 

avons longuement échangé sur notre club et ses perspectives  

  

M. Grenet Daniel, adjoint aux sports de la ville de Riom représentant M. Pécoul, Maire, s’est 

excusé de ne pouvoir venir et s’est fait remplacer par Pierre Chassaing 1er   adjoint. 

 

Bilan Moral : 

Noël Luque présente le bilan moral au cours duquel il note une certaine amélioration de 

l’ambiance au sein du club. 

Il remercie par ailleurs nominativement l’ensemble des sponsors 

 

Bilan financier : 

La trésorière Coppola Mary-Luz    a présenté le bilan comptable de l’exercice 2024. La 

lecture des diverses lignes comptables montre un déficit d’environ   1 369,00   euros 

Explications : 

Achat 3 frigos 1250 euros 

Achat sono 1060 euros 

Achat matériels jeunes 338 euros 

Prix des repas pour CDC et CRC 25 euros au lieu de 20 euros 

Paiement boissons équipes   50 x 10 équipes =   500 euros 

Repas 5 euros par joueurs x 8 cela fait 40 euros par équipes donc 405 euros (5 euros sup 

pour 1 joueur de plus) dans l’équipe à Laurent Dominique 

Vêtements 1000   euros :  les licenciés ont payé 1/3 du prix au lieu de la moitié 

Livrets du club avec publicités des sponsors : quantités 1000 au lieu 450 cela fait 450   

euros de plus. 

 

Les comptes ont été vérifiés avant l’assemblée par Mrs Russo et Fellay. 

Le quitus est donné par l’assemblée à l’unanimité. 

 

 

 

 



 

Bilan sportif présenté par Guy Dajoux 

 

99 licenciés. 92 en 2023. 12 féminines. 6 jeunes 

 

Préliminaires : 

1. Doublette provençal : 8. Pas de qualifiés 

2. Triplette Provençal : 5. Frachebois Boussat Bourdier Dimitri qualifiés pour 

Eliminatoire. 

3. Doublette Mixte : 5. Pas de qualifiés 

4. Doublette senior : 8. Pas de qualifiés 

5. Triplette Mixte : 1. Pas de qualifiés 

6. Triplette vétéran 7. Andraud, Orfeuil, Mazel  qualifiés pour Eliminatoire.  

7. Tête à Tête senior : 8. Andraud qualifié pour Eliminatoire  

8. Triplette promotion senior 2. Pas de qualifiés. 

9. Triplette senior 4. Bourdier Cédric et Dimitri et Chassin Xavier qualifiés pour 

Eliminatoire 

10.  Triplette Féminin : 1. Pas qualifié. 1èr fois 

11. Tir de précision : 4 ; Pas de qualifiés ; 1ère fois 

12.  Tir de précision Junior : 1. Pas qualifié. 1ère fois 

13.  Trophée Départemental des Jeunes Junior : 2. Astier Bracconier qualifiés 

Aura à Saint Félix Haute Savoie 

14. Championnat départemental Triplette Junior : Astier Bracconier Blucheau 

124 joueurs ont participé et essayé de se qualifier aux championnats de France. 10 de plus 

qu’en 2023 

Les championnats des clubs et coupes de France: 

• Championnat provençal : 2 équipes au lieu d’une 

Capitaine Frachebois Gaylord secondé par Reigner Philippe. Termine 1ère de sa 

poule  devant Chatel-Guyon au goal average. Joue les phases finales à Cournon le 

20 octobre et termine 1ère en battant Aubière et Gerzat. Cette équipe accède au CRC 

et jouera donc en AURA en 2025 Bravo à eux. Les 10 joueurs ayant participé : 

Frachebois Gaylord, Reigner Philippe, Luque Noël, Chassin Xavier, Boussat Bruno, 

Benama Saîd, Gardy Serge, Rutily pierre, Rutily Jean-Pierre, Ferri Jean-Marie 

• 2ème équipe : Capitaine Lubienicki Bernard. Termine dernière de sa poule mais n’a 

pas déméritée 

• Championnat des clubs open : 2 équipes 

1. Elite : Capitaine Vincent Franck. 4me de sa poule. Se maintient en Elite 

2. Honneur : Capitaine Lubienicki Bernard. 1ère de sa poule. Remonte en élite. 

• Championnat vétérans : 5 équipes 

1. CDC Elite 1 : 1ère de sa poule. Battue en barrage pour l’accès en CRC par 

Arlanc emmené par Fazzino 

2. CDC Elite 2 :  4ème de sa poule.  

3. CDC Honneur 1 : Capitaine Cuellar Fernand et Aubignat Jean-Claude. 3ème de 

sa poule 

4. CDC Honneur 2 : Capitaine Laurent Dominique. 5ème de sa poule. 

5. CDC Promotion d’honneur : Capitaines Devillers Robert et Randanne Michel. 

4ème de sa poule. Equipe d’anciens passée de 1ère division à Promotion 

Honneur. 

• CDC Junior : Astier Bracconier Gambino 



• CDC Féminin : 6ème de leur poule. Bravo à elles. Les équipes sont passées de 4 à 6 

joueuses cette année. 

• Coupe de France : Capitaine Vincent franck. 

Qualification au 1er tour 

Elimination au 2ème tour contre Montjoie. 

• Coupe du Président : Capitaine Lubienicki Bernard. Eliminé 1er tour contre Le Birand 

• Coupe de France Provençal : Capitaine Frachebois et Reigner. Eliminé dès la 1ère 

journée    

 

Flattot :  

• A eu lieu le 3 mai cette année. 31 équipes présentes au lieu de 32. 

Très bonne journée. Chatel-Guyon l’emporte pour la 2ème année consécutive 

 

• Triplette vétérans : 32 équipes. Vainqueurs Demeuse Ranconi et Gauvin de la FACC 

 

• Triplette mixte :   65 équipes (47 en 2023) Vainqueurs Lucarelli, Bennacer et Bonnet 

de pétanque 63 

 

• Doublette open : 63 équipes (82 en 2023) Vainqueurs Lucarelli et Charrette de 

Pétanque 63 

 

• Challenge Les Copains d’Abord. On a réussi à le disputer malgré les polémiques et 

tergiversations et cela s’est plutôt bien passé. Cela sera un sujet plus tard pour 2025 

 

Récompenses : 

• Provençal : 1 veste Podium est offerte à chacun des 10 joueurs ayant participer à la 

montée 

• Points : 1 veste Podium offerte à René Michel, Jean-Luc Mazel et Richard Chartier 

• Jeunes : 1 coupe à Tanéo Braconnier et Kevin Astier 

• Inter-sociétaires :  

1. 1 magnum de vin offert à Américo Barroso, André Ferrier et  Any Blazeix 

2. 1 sac de sport avec mètre, bouchons et cercle offerts à Laurence Martin et 

Arnaud Blucheau 

• 1 rose à chaque féminine 

Entrées au conseil d’administration : 

Mr Lopez André (fils) 

63 votants 63 voix pour 

 Il est élu. Bienvenue à lui. 

Mme Luque Karine 

63 votants 62 voix pour 

Elle est élue. Bienvenue à elle. 

 

Par ailleurs aucune démission dans le conseil d’administration 2023.  

 

 

 

 

 



Le Président continue l’ordre du jour de l’assemblée générale. 

 

Le prix des licences reste inchangé 45 euros.  Le prix de 32 euros pour les 80 ans et plus, 

déjà licenciés au club, est voté à l’unanimité. 

Notre club donne 32€ au Comité sur les 45 perçus  

Le prix des cartes de membres honoraires reste à 20 euros. 

 

Prévisions 2025 :  

 

• Challenge Flattot   le vendredi 25 avril 

• Challenge Résidence l’ Ambène  le vendredi 20 juin   

• Triplette mixte le samedi 16 Aout 

• Doublettes open le samedi 4 octobre  

• Coupe de France les vendredi, samedi, dimanche 7,8,9 mars et les jeudi 13 14 et 15 

mars pour les deux premiers tours 

• Inter-sociétaires le samedi 14 juin et le samedi 6 septembre en 4 parties 

 

Arrivées, départs à ce jour : 

Démissions : Gramat Gilles et Braconnier Tanéo 

Nouveaux joueurs : Blucheau Norbert, Bachard Fabrice, Artaud Chloé et Artaud Sandra, 

Barsse Lionel 

 

Les copains d’abord : 

Noël Luque soumet au vote notre participation à ce challenge ; 

C’est le non qui l’emporte. Nous ne participerons donc plus à ce challenge 

 

Championnats des clubs et coupes : 

Retour à une vieille formule. Les capitaines choisiront leurs joueurs 

 

Informations (Guy Dajoux)Conventions :  

1. Résidence L’Ambène à Mozac. Après Orpéa. Nous avons continué d’animer 2 

jeudis par mois et avons reçu 800€ pour le concours vétéran de juin. A voir 

pour 2025 

2. Collège Michel de l’Hospital. Pour 4 ans. Court jusqu’à la fin 2026 

• Association Jeunes : Beauvezet et Le Carreau du Fort rejoignent l’Entente. Nous 

serons donc 5 clubs avec Aigueperse et Gerzat 

• AG du Comité le 16 novembre à St Bonnet Près Riom 

• Inter-sociétaires : attention à ne pas le faire le jour d’un concours secteur 

• Boulodrome : Le projet suit à priori son cours. Après plusieurs réunions en 2024, 

RLV étudie le projet. 

• Cette année, Olivier Vergne entrainera le mercredi les jeunes UNSS puis les jeunes 

du Club puis les féminines 

 

 Le   Président, pour clore cette AG, remercie l’ensemble des participants et invite à 

prendre l’apéritif avant de manger un bon repas préparé par Serge Péchoux  (membre  

bienfaiteur). 
 

Prochaine Assemblée Générale le Samedi 8 ou 15  Novembre 2025 


